

みなさん おはようございます

昨日の7校時に終業式を行い1学期が終了しましたが、気持ちを切り替えて本日から2学期が始まります。例年なら学期の間に夏休みがありますが、今年度は、「新型コロナウイルス感染拡大防止」の影響でこのような形になりました。

昨日、通知表をみなさんにお渡ししましたが、家の方には見せましたか？
所見欄には担任の先生からのコメントがあり、2学期に向けてのみなさんへのエールが書かれていたと思います。2学期をどのように過ごそうかと考えている人は、自分が頑張ろうと思っていることを目標にすると良いでしょう。みなさんが、担任の先生の気持ちに応えられるように、頑張ってくれることを期待しています。

さて、2学期は授業日数が一番多い学期で約4ヵ月間あります。例年ならたくさんの行事がありますが、今年は体育大会や学習発表会は中止となっています。しかし、徐々に以前の学校生活に戻していく学期でもあります。みなさんが活躍できる場が多くあると思いますので頑張ってもらいたいと思います。また、2学期はみなさんにとってとても大切な学期です。昨日の終業式で、各学年の代表が読んだ作文から、1学期の反省とこれから努力していくことがみなさんに伝わったと思います。

それぞれの学年には、その学年に応じた努力目標やしなければならないことがあります。この2学期に何をすればよいかを各自よく考えて過ごしてほしいと思います。

最後に、これからも「新しい生活様式」を意識しながらの学校生活は続きます。

毎朝の検温、マスクの着用、こまめな手洗いや消毒、ソーシャルディスタンスの確保、3密の回避については、どんな場面であれ、意識する必要があります。

特にみなさんにしてもらいたいことはこまめな手洗いです。登校後、給食の前後など石けんをつけて手を洗ってください。このことが感染防止には大変有効です。

9月分の健康カードの配布が昨日ありました。日々の健康状況をしっかり把握し、2学期も元気に登校してください。